5 Piéces
170 m2
Réf. W-02SI138
2270000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Elégante villa avec piscine située & 5 minutes en voiture du port de Nice
et a 20 minutes de Monaco.Préte a emménager, la propriété a été
entierement rénovée et meublée avec beaucoup de golt.Le premier
niveau comprend un élégant hall d'entrée, un salon spacieux et
lumineux avec coin repas et cuisine ouverte et acces a la terrasse, ainsi
qu'une chambre et une salle de bains séparées.L'étage supérieur offre
3 belles chambres et 3 salles de bains, dont 2 avec balcons offrant une
vue panoramique sur la mer, la vile de Nice et les montagnes.La

propriété comprend également un bureau, une buanderie ...

Elegant villa with pool located within 5 minutes by car from the port of Nice and 20
minutes from Monaco. Ready to move in and enjoy Cote d'Azur.The property has
been completely renovated and tastefully furnished.The entrance level comprises an
elegant entrance hall, a spacious and bright living room with a dining area and an
open plan kitchen with access to a terrace. Furthermore there is one bedroom and
one separate bathroom on the same level. The upper floor offers 3 nice bedrooms
and 3 bathrooms, 2 of them with balconies enjoying panoramic views over the sea,
Nice and mountains.In ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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